

# Une déambulation ludique pour les 20 ans du Rallye Mathématique de l'Académie de Lyon. Un rendez-vous à ne pas louper !

**Samedi 4 octobre 2025, de 11h à 17h**, dans le cadre de la **Fête de la Science**, les rues de Villeurbanne se transforment en terrain de jeu mathématique. A l'occasion de ses 20 ans, l'association Rallye Mathématique de l'Académie de Lyon (RMAL) invite le grand public à découvrir les mathématiques autrement, lors d'une déambulation interactive et gratuite.

## Un parcours inédit et convivial

Cinq lieux différents, cinq épreuves ludiques et interactives permettront d'explorer les mathématiques sous diverses formes – de l'algorithmique aux origamis géométriques, en passant par la logique, la modélisation et les grandeurs et mesures.

Fille ou garçon, enfants, jeunes, adultes pourront relever ces défis dans une ambiance festive et conviviale. En plus des épreuves ludiques, vous pourrez découvrir les grandes mathématiciennes de l'histoire des maths tout au long du parcours.

« **Notre objectif est simple : montrer que les mathématiques ne sont pas réservées aux spécialistes, mais qu'elles sont vivantes, créatives et accessibles à toutes et à tous** », souligne Gilles ALDON du Laboratoire de recherche S2HEP, Université Lyon 1.

## Infos pratiques

Fête de la science 2025

# fête de la Science

Samedi 4 octobre 2025

Villeurbanne

Les maths en fête dans la rue à Villeurbanne !

### Trois points de départ possibles :

- Université Lyon1, Villeurbanne, Bâtiment Braconnier (Tram T1 / T4 arrêt Université Lyon1)
- Mairie de Villeurbanne, place du docteur Lazare Goujon (métro A arrêt Gratte-Ciel)
- La Filature, 10 rue du Pérou, Villeurbanne

**Un livret avec plan du parcours sera remis à chaque participant.**

Évènement gratuit et ouvert à toutes et tous, dès 6 ans.

**Les stands sont ouverts de 11 à 17h, venez quand vous voulez. Aucune inscription nécessaire.**

